



INFORMATION - COMMUNIQUÉ

Pour publication immédiate
Le samedi 30 septembre 2017

La communauté applaudit la rénovation des parcs Grandmont et Ducharme

Winnipeg, Manitoba – Lors d'un événement ce matin, la conseillère Janice Lukes et des membres de la communauté ont inauguré officiellement les récentes améliorations aux pistes et à d'autres composantes des parcs [Grandmont et Ducharme](#).

« Les parcs Grandmont et Ducharme sont des perles cachées de Saint-Norbert, a déclaré Janice Lukes, la conseillère du quartier de Winnipeg-Sud–Saint-Norbert. Ces nouvelles améliorations aux parcs rendront ceux-ci plus accessibles pour bien des gens qui jouissent de cet espace vert tellement apprécié dans le quartier. »

Le parc Grandmont comporte une petite forêt et des structures de jeu, et est relié au parc Ducharme par un sentier qui contourne un petit lac. Les parcs ont été améliorés par l'ajout de 1 500 mètres carrés d'asphalte, de 1 755 mètres carrés de sentiers en calcaire et de bancs.

Les travaux de rénovation avaient commencé à la fin de l'été 2017 et le budget total alloué au projet s'est monté à 153 000 \$.

-30-

Les médias peuvent obtenir des renseignements directement de la ligne des médias de la Ville de Winnipeg, au 204-986-6000, ou par courrier électronique, à City-MediaInquiry@winnipeg.ca.

Suivez-nous sur Facebook : facebook.com/cityofwinnipeg.

Suivez-nous sur Twitter : twitter.com/cityofwinnipeg.